Kantonsratsbeschluss über die Volksmotion "zur nachhaltigen Sanierung der Kantonsfinanzen"

vom 24. Oktober 2019

Der Kantonsrat des Kantons Obwalden,

gestützt auf Artikel 61 Absatz 2 und Artikel 70 Ziffer 10 der Kantonsverfassung vom 19. Mai 1968¹ sowie Artikel 22 Buchstabe c und Artikel 60 des Kantonsratsgesetzes vom 21. April 2005²,

beschliesst:

- 1. Die Volksmotion "zur nachhaltigen Sanierung der Kantonsfinanzen" wird als verfassungsmässig erklärt.
- 2. Die Volksmotion "zur nachhaltigen Sanierung der Kantonsfinanzen" wird nicht unterstützt und somit abgelehnt.

Sarnen, 24. Oktober 2019 Im Namen des Kantonsrats

Der Ratspräsident: Reto Wallimann

Der Ratssekretär: Beat Hug

¹ GDB 101 ² GDB 132.1